



PRESSEINFORMATION

cyclebee sucht Testuser für Forschungsprojekt “Radreisen4All”

Ob mit oder ohne Radreiseerfahrung: regelmäßige online Usability Tests für die Entwicklung einer personalisierten, kollaborativen Radreise All-in-one-App

Graz, Februar 2023.(Überarbeitet Juni 2023) cyclebee hat die Suche nach Testuserinnen gestartet. Mit einem transparenten und gendergerechten Empfehlungssystem ermöglicht die App ein personalisiertes Erlebnis. Regelmäßig werden ab März 2023 diverse Testnutzer in den Entwicklungsprozess eingebunden. Die Software wird durch wiederholtes Testen den Bedürfnissen unterschiedlicher Benutzerinnen-Gruppen angepasst und das System verbessert. Gesucht werden für die Teilnahme an den Tests Personen unterschiedlichen Geschlechts, Alters und Erfahrung, die sich alle zwei Monate an Online-Usability-Testings im Zeitaufwand von 50 Minuten beteiligen. Die regelmäßige Teilnahme ist unverbindlich. Es werden auch Personen noch ohne Radreiseerfahrung gesucht.

Registrierung für die Teilnahme unter: <https://cyclebee.app/forschung/>

Zusätzlich zu den online User-Tests werden „beeVent“-Userinnen-Tests vor Ort in Graz angeboten, die einen direkten Austausch zwischen Radreisenden und auch Noch- Nicht-Radreisenden ermöglichen. Eine Veranstaltung fand anlässlich des Grazer Eco Festivals „geco“ bereits in Form eines gemeinsamen Testausflugs statt, eine weitere ist für den Spätherbst geplant.

Unternehmensdaten

cyclebee GmbH ist ein StartUp bestehend aus den fünf Gründerinnen: Hannes Etzelstorfer (CTO), Katharina Köglberger (CEO), Matthias Köglberger (CFO), Katrin Lemke (CMO) und Daniel Pairitsch (COO). Das Unternehmen wurde 2022 mit Sitz in Graz gegründet. Das Gründerteam ist international aufgestellt und arbeitet auch in Wien, Amsterdam und Schwandorf. cyclebee entwickelt im Rahmen eines FFG F&E-Forschungsprojekts gemeinsam mit der Know-Center GmbH eine personalisierte, kollaborative All-In-One-Radreise-App. cyclebee war Teilnehmer des Social Business Hub Styria Gründerprogrammes, österreichischer Gewinner des CASSINI Hackathon: (Re)Visit Europe mit dem Beitrag „cyclebee flight“ und Gewinner des österreichischen Mobilitätspreis 2022 in der Kategorie „Digitalisierung in der Mobilität“. www.cyclebee.app

Weitere Informationen

Katrin Lemke

Marketing und Vertrieb (Co-Founderin)
cyclebee GmbH
Mail: katrin@cyclebee.app

Katharina Köglberger

Management und Geschäftsführung (Co-Founderin)
cyclebee GmbH
Mail: katharina@cyclebee.app
Telefon: +43 660 7576161